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会 議 結 果 の お 知 ら せ 

 

 令和５年度第３回宮古市いきいきシルバーライフ推進協議会を、次のとおり開催しました。 

 

 令和６年３月１１日 

 

宮古市いきいきシルバーライフ推進協議会 

 

１ 開催日時 

  令和６年２月１４日（水）午後２時から 

 

２ 開催場所 

  宮古保健センター１階大会議室 

 

３ 議題 

（１）宮古市高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画案について 

（２）その他 

 

４ 会議の概要 

  別紙会議録のとおり 

 

５ 問合せ先 

  宮古市保健福祉部介護保険課 管理係 

  電話 ６８－９０８５ 
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令和５年度第３回宮古市いきいきシルバーライフ推進協議会会議録 

 

１ 開催日時 令和６年２月１４日（水）午後２時００分～２時３０分 

２ 開催場所 宮古保健センター １階大会議室 

３ 出席委員 豊島秀浩会長、上山ヤス子委員、田越圭子委員、長鈴秀夫委員、 

藤田恵委員、大黒正行委員、田澤範史委員、松本ゆかり委員、 

波岡達彦委員、齊藤来春委員、山内霜子委員 

４ 欠席委員 姉石誠司委員、岩間和子委員、畠山充委員、久保宮幸委員、 

吉水和也委員、加藤伸二委員 

５ 市出席者 佐々木保健福祉部長、伊藤介護保険課長、前川管理係長、 

佐々木いきいきライフ推進室長、永洞地域包括支援センター所長、 

金濱主事、小松主事 

６ 傍 聴 者 なし 

７ 開  会  

事務局 お時間になりました。 

皆様、お忙しい中お集まりいただき、誠にありがとうございます。わ

たくしは、本日の進行を務めさせていただきます宮古市地域包括支援

センター所長の永洞と申します。 

本日の会議に当たり出席委員は１１名であり、委員の半数以上の出席

を確認しましたので、協議会条例第５条第２項の規定により会議が成

立することをご報告いたします。 

会議に先立ちまして、事務局の出席者を紹介します。 

［事務局職員の紹介］ 

それでは、ただいまから令和５年度第３回宮古市いきいきシルバーラ

イフ推進協議会を開催いたします。 

ここで豊島会長からご挨拶をいただきます。 

豊島会長、よろしくお願いいたします。 

８ 挨  拶  

会長 本日は、ご多忙のところ、第３回宮古市いきいきシルバーライフ推進

協議会にご出席いただき、誠にありがとうございます。 

本日は、第１回協議会に引き続き、「高齢者福祉計画・第９期介護保険

事業計画案」について審議いたします。 

本日審議する計画案は、第２回協議会の後に行われたパブリックコメ

ント、住民説明会、宮古市議会への説明を経て内容を精査し、介護保
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険料額まで定めた内容となっています。 

本日が、この計画案の最終審議となりますので、委員の皆様から、忌

憚のないご意見をいただきたいと思います。よろしくお願いいたしま

す。 

９ 協  議  

事務局 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部長 

 

 

 

それでは、次第３審議でございますが、協議会条例第４条第２項の規

定により、豊島会長に会議の議長をお願いいたします。 

 

それでは３審議「（１）宮古市高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計

画（案）及び介護保険料の分析について」事務局から説明願います。 

 

［資料に沿って説明］ 

 

ただいまの件について、ご質問、ご意見のある方は、お願いいたしま

す。 

 

介護保険料の額が抑えられているとのことで、第９期は安心しまし

た。今後の見通しとすれば、どのようになりますか？ 

 

それでは、本編資料の４６ページをお開きください。こちらには今後

の第１号被保険者数の予測をまとめたものを記載しています。 

［資料に沿って説明］ 

続いて、４７ページをお開きください。こちらは要介護認定者数と認

定率をまとめたものになります。 

［資料に沿って説明］ 

これらを踏まえて、今後各期ごとに、その都度修正をしていきたいと

考えております。また、それに合わせて保険料も３期分を抑制するこ

とを考え、第９期では基金を２億３０００万円活用することが最適と

考えております。 

 

委員のおっしゃる、今後の見通しということで申し上げますと、認定

率は抑えられ、給付費は若干減少傾向にあります。今回はその傾向を

踏まえて算定しました。また、今期だけではなく、今後の３期分の安

定化を考え、各期ごとに見直しながら基金を投入していくことで考え
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議長 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

ております。 

 

ありがとうございます。他にご質問、ご意見のある方は、お願いいた

します。 

 

第８期では基金を崩さなかったようですが、第９期でも崩さない可能

性はあるのでしょうか。また、第９期と第８期では項目に変更はある

のでしょうか。 

 

まず第８期と第９期では、算定する項目に変更はございません。また、

給付費については、認定率が大きく関わります。第８期では認定率が

上昇する予想でしたが、実際は若干減少したため基金を崩さずに済み

ました。その結果を踏まえ、第９期では認定率を維持できるのではな

いかと考え、このような計画になりました。 

 

ありがとうございます。介護報酬があがったようですが、そちらは織

り込み済みでしょうか。 

 

概要版の７ページをお開きください。 

［資料に沿って説明］ 

介護報酬の上昇分は織り込み済みとなっております。 

 

ありがとうございます。他にありませんか。なければ、「（１）宮古市

高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画（案）及び介護保険料の分

析について」は、承認することでよろしいでしょうか。 

 

[異議なしの声あり] 

 

それでは、承認といたします。 

以上で審議事項は終了ですが、皆様から何かございましたらお願いい

たします。 

 

宮古市の認定率は県内最下位なのでしょうか。 
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事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

議長 

本編資料の１１ページをお開きください。県平均よりは低いので県内

では低い方になると思いますが、最下位かどうかはわかりません。 

 

保険料も低いのでしょうか。 

 

県内ではだいたい真ん中くらいになります。 

 

施設整備の関係で、宮古市で補助率を上げるなどの予定はあります

か。 

 

現時点では未定となります。２月に入って各施設に調査を依頼しまし

たので、まずはそちらで状況を把握させていただく予定です。 

 

認定率減少の要因は複合的なものかと思いますが、その中でも宮古市

として特徴的な要因はありますか。 

 

この第９期計画において、どのような形で分析できるかはわかりませ

んが、模索し研究していきたいと思います。 

 

ありがとうございます。他にありませんか。なければ続いて事務局か

ら何かありますか。 

 

[連絡事項等なし] 

 

それでは、本日の協議事項は全て終了いたします。ご協力ありがとう

ございました。 

10 そ の 他  

事務局 

 

 

 

部長 

豊島会長、議事の進行、ありがとうございました。 

それでは、本日、ご審議いただいた委員の皆様に宮古市を代表して

佐々木保健福祉部長からお礼の言葉を述べます。 

 

本日は、貴重なお時間をいただき、ご審議くださいまして、誠にあり

がとうございました。 

ただいま、皆様からご了承いただきました「宮古市高齢者福祉計画・
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第９期介護保険事業計画」につきましては、令和６年度以降、着実に

事業を推進してまいります。 

また、高齢化率の上昇傾向は今後も続くものと予測されることから、

中長期的な視点で「高齢者の尊厳を支えるケアの確立」を目指してま

いります。 

高齢者の皆様が健やかに、安心して暮らせるよう努力してまいります

ので、委員の皆様には、今後ともご指導、ご支援を賜りますようお願

い申し上げ、お礼のごあいさつといたします。 

今年度３回にわたってご審議いただき、大変ありがとうございまし

た。 

11 閉  会  

事務局 では、以上をもちまして、令和５年度第３回宮古市いきいきシルバ

ーライフ推進協議会を閉会いたします。 

ありがとうございました。 

 

 


